

L'indépendant, 24/07/23

Superbolquère capitale de la course d'orientation



Mathieu Brugat avec la carte se dirige vers la balise. photo F. Berlic

Superbolquère se prépare à accueillir la course d'orientation O'France Pyrénées Catalane, Donezan. 2 500 compétiteurs y sont attendus du **samedi 29 juillet au vendredi 4 août**.

ADVERTISING

Cette épreuve sportive organisée par la Fédération française course orientation (FFCO) réunit 2 500 coureurs de 25 nationalités au complexe sportif du Termanal des loisirs de Superbolquère, où l'équipe organisatrice de la manifestation va établir son quartier général.

Les participants pourront découvrir la région, entre autres, les Bouillouses, la Tausse, la station de ski de Quillane, le col des Hares dans la commune de Quérigut, et Puigcerda, qui seront des lieux de compétition. Venez découvrir la course d'orientation sur un circuit du niveau adapté au public. Une belle occasion de se balader, seul ou en famille, à la recherche de balises d'orientation dans un espace naturel de toute beauté.

Des parkings sont prévus avenue du Grand-Termanal, avenue Serrat-de-l'Purs et sur le terrain sous la maison de santé. Le parking du pied des pistes sera réservé aux nombreux camping-cars.

La FFCO considère le développement durable comme une priorité, l'organisation compte donc sur la coopération et une attitude exemplaire de tous les participants.